相感我力

そうかんがりょく

生徒会新聞 第 5 号 2024.9.18

レクリエーション大会 両団優勝!!

8月30日(金)にレクリエーション大会が行われました。今年は練習期間が短く、各競技の練習は1回のみ!! 8月23日に3年生だけ登校して、委員会ごとに集まり事前の準備を行いました。夏休み期間ということもあり、1学期に決めていたルールを忘れてしまったり、競技内容に変更があったりと、準備に手間取りとても心配でした。

体育館の中は暑いので、26日と27日の練習は、競技を運営する委員会の仕事を確認し短時間で切り上げました。28日は予行。29日は団ごとに練習する時間を確保しました。すると、誰が指揮したのか分かりませんが、3年生を中心にして各団で応援練習が始まりました。限られた時間内で何ができるのかを考え、実行した3年生の行動力は素晴らしかったですね。当日は、プログラムにはない応援合戦がはじまり、楽しい雰囲気が体育館を包みました。レクリエーション大会の結果は、なんと同点。両団優勝となんとも珍しい結果になりました。改めて3年生の仲の良さを感じた大会になりました。







服のチカラプロジェクト始動!!

今週17日から服のチカラプロジェクトが始まりました。生徒玄関前に回収 BOX が設置されています。このプロジェクトは、難民の子どもたちに服を届けるボランティア活動です。昨年同様、中島保育園と中島小学校に依頼して回収 BOX を設置させてもらいました。さらに今年は、七尾市内の3中学校にも協力を依頼して回収 BOX を置かせてもらっています。

これは、夏休みに行われた公開ケース研修会に集まった3中学校の生徒会役員に中島中学校生徒会が趣旨を説明し、回収依頼とポスターを配り、実現したものです。たくさんの子ども服が届くことを願っています。

160cmまでの子ども服で、もう着られなくなった ものがあれば是非協力してください。お願いします。

